

Bien que la réalisation de plus en plus claire des signes mentionnés plus haut nous permette de dire avec assurance que notre délivrance approche, le Christ nous a mis en garde contre la tentation de fixer des dates, à la manière des devins.

Quel avertissement important Christ nous a-t-il donné?

**« C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas. » – Matthieu 24.44**

### 3. JÉSUS, SEUL ESPOIR DE CE MONDE

Les gens savent aujourd'hui que le monde se dirige vers une crise majeure. Certains cherchent désespérément un moyen de prévenir la catastrophe. Mais tous nos progrès technologiques, toutes nos théories économiques, toutes nos organisations internationales sont dépassées par les problèmes grandissants. La voix de la raison et les gestes de bonne volonté sont noyés sous les cris féroces des factions ethniques et des extrémistes de tout poil. Au-dessus de tout ce fracas, Jésus déclare calmement et hardiment : « Je suis le chemin » (Jean 14.6). Et il promet : « Je reviendrai » (14.3).

Christ est le dernier, le seul espoir du monde, car lui seul peut apporter une solution à ce qui le détruit : le péché. Jésus mourut sur le Calvaire pour remporter la victoire sur le mal et offrir la délivrance à tous ceux qui accepteront son offre de salut.

**« Celui qui commet le péché est du diable, car le diable pêche dès le commencement. Le Fils de Dieu est apparu, afin de détruire les œuvres du diable. »**

– 1 Jean 3.8